

LZ Cup: RSA Buchs, Sa. 17.09.2022

Kleinkaliber top, Standard flop!

Mit Michèle Maurer, Silvia Plaz, Stefan Bereuter und dem Oberschützenmeister traten vier Mitglieder der SG Aarau zum diesjährigen LZ-Final an. Am Donnerstag waren Michèle und ich noch als Helfer bei Rafael im Einsatz und so langsam sehe ich, was für ein Wissen und Aufwand nötig ist, die RSA in Schuss zu halten. Ich denke, mit Hugo Wasser als Chef, Rafi als Betriebsleiter und der OSM als gute Fee haben wir ein effizientes Team zusammengebracht und wir sind überzeugt, dass wir die RSA auf Vordermann bringen werden. Viel Arbeit liegt aber noch vor uns, um vorhandene Defizite zu eliminieren.

Zum Sportlichen: Michèle und ich traten in der 2. Ablösung mit dem Standardgewehr an, doch leider wollte es nicht so wie wir wollten... wir mussten mit bescheidenen Resultaten die Gewehre einfetten, für Michèle war der LZ-Final beendet, für mich folgte noch der Kleinkaliber-Halbfinal, für den ich mich ebenfalls qualifiziert hatte. Dort startete ich auch nicht überzeugend, konnte mich aber mit 6 Mouchen durchsetzen und die Qualifikation im 2. Rang abschliessen. Stefan Bereuter und Silvia Plaz, unser B-Mitglied, qualifizierten sich ebenfalls für den Final und das konnte sich durchaus sehen lassen! Im Final gelang mir ein perfekter Einstieg, ich lag immer in Podestnähe und nach 15 Schuss war ich Zweiter... dachte ich. Christian Wismer, letztjähriger Bronze-Gewinner an der SM bei der Elite, wies gleich viele Punkte auf wie ich (nach 15 Schuss auf die 100er-Scheibe...). Ein Shootoff, also beide müssen einen Schuss schießen, stach mich Chrigel mit einer 98 gegen meine 95 aus... so wurde ich Dritter. Silvia holte gegen Schluss auf und belegte den ausgezeichneten 4. Rang und Stefan wurde nach bescheidenem Start im 8. Rang klassiert.

Der Abschluss des LZ-Finals fand im Zelt statt und es war eine richtige Chilbi, bis alle Preise abgesendet wurden. So macht der Schiesssport Spass und der Organisator, Urban Hüppi, Brünig Indoor, macht einen perfekten Job! Bis zum nächsten Jahr, wir kommen wieder!